
COMUNE DI PAVIA
Al P. G. n. 29929/11

COMMISSIONE CONSILIARE lA: AFFARI GENERALI E ISTITUZIONALI

RIUNIONE DEL 18 OTTOBRE 2011

Il giorno 18 ottobre 2011, alle ore 18,30, si è riunita, in seconda convocazione, presso la
Sala Gruppi Consiliari del Palazzo Comunale, la Commissione 1'"Affari Generali e istituzionali, per la
trattazione del seguente ordine del giorno:

1. Modifica al Regolamento per l'esecuzione delle spese in economia di beni e servizi
approvato con delibera del Commissario prefettizio n.17 del 9 febbraio 2009, modificato
con delibera del Commissario straordinario n.44 del 20 marzo 2009 e con delibera del
Consiglio comunale n.17 del 28 aprile 2011.

2. Varie ed eventuali.

Componenti della Commissione:
Presenti:
Guerini Carlo in sostituzione di Catarisano Armando (7), Pini Francesca (7), Pierotti Cei Oretta in
sostituzione di Vaghi Rosangela (5), Castagna Fabio (5), Brendolise Francesco (5), Fedoni Paolo (1) e
Vigna Vincenzo (1).

Assenti giustificati:
Martini Franco (1), Bobbio Pallavicini Paolo (2) Bottoni Paolo (4) e Adenti Francesco (1).

E' inoltre presente l'Assessore agli Affari Generali Cristina NIUTT A.

Presiede il Presidente Francesca PINI, assiste con funzioni di segretaria verbalizzante Marisa RIVA.

Il Presidente Pini, verificato il numero legale, alle ore 18,40 dichiara aperta la seduta e dà la parola
all' Assessore Niutta che relaziona in merito.

L'Assessore Niutta illustra le modifiche effettuate al regolamento in seguito alle modifiche introdotte
con il Decreto sviluppo n. 70/11 convertito in L. 106/2011; in particolare gli articoli che innalzano il
limite per l'utilizzo della procedura di affidamento diretto da € 20.000 a € 40.000.

Il presidente Pini dà quindi la parola ai consiglieri che chiedono di intervenire.

Il consigliere Brendolise evidenzia che il decreto sviluppo, ha previsto, tra l'altro l'innalzamento del
valore del cottimo fiduciario; ritiene che in una situazione economica difficile questo vada in senso
contrario al controllo della spesa.
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Chiede se il Comune sia obbligato o possa scegliere l'innalzamento della soglia precedente di €
20.000,00. Ritiene che se fosse una possibilità data alla P.A., sarebbe meglio non adeguare la soglia al
valore massimo.

L'Assessore Niutta risponde che la modifica prevista dal DL sviluppo e che si vuole recepire nel
nostro regolamento è finalizzata a sveltire le procedure burocratiche per acquisti e incarichi, fermo
restando che vi è l'obbligo di acquisire diversi preventivi di spesa. Contribuisce a rendere più efficiente
l'attività dell'ente e rappresenta anche un'azione a favore dell'economia.

Ilconsigliere Vigna chiede quanti siano gli affidamenti diretti annuali.

Il presidente Pini ritiene che sia uno strumento che possa aiutare l'economia In questo difficile
momento; l'Amministrazione opera per il bene della comunità.

Il consigliere Guerini ritiene che questi nuovi limiti per l'affidamento diretto possano aiutare le
attività artigianali locali; sottolinea che l'affidamento a ditte locali consente di ricevere una adeguata
assistenza per interventi manutentivi, ecc.

Il consigliere Vigna afferma che innalzando a € 40.000,00 il limite per l'affidamento diretto di
forniture potrebbe facilitare l'intervento di ditte che arrivano dall'esterno.

L'Assessore Niutta precisa che le ditte sono invitate, come previsto dal regolamento.

Il consigliere Brendolise osserva che le modifiche dell'art. 12, che prevede le Garanzie che il fornitore
deve fornire al momento della stipula del contratto, contengono una nota stonata, cioè l'assenza di
garanzia per lavori che hanno un valore anche consistente.

L'assessore Niutta dichiara che non si opporrà ad un eventuale emendamento che dovesse sopprimere
la modifica proposta, mantenendo il testo così come è.

Ilpresidente Pini pone in votazione la bozza di regolamento così come presentata.

I consiglieri Brendolise e Castagna dichiarano di non partecipare al voto in attesa di verificare
l'accoglimento o meno dei loro emendamenti.

Votano a favore della proposta: Guerini, Pini e Pierotti Cei = voti 19
Astenuti: Ferloni e Vigna = voti 2
Non partecipano alla votazione: Brendolise e Castagna

IlPresidente dichiara che la proposta di deliberazione di modifica al regolamento in oggetto viene
approvata e alle ore 19,00 dichiara sciolta la seduta.

IL PRESIDENTE
. Francesca Pini
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